

Boletín electrónico UCC, número 51

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

19 de mayo de 2025, 8:05



19 de mayo de 2025 | No. 51

¿Qué podemos hacer para ayudar al planeta tierra? Itinerarios de aprendizaje SUMMEM



«De la Tierra a la Luna» es una propuesta didáctica transversal para la educación básica que integra competencias digitales, tecnológicas y valores éticos. Incluye actividades contextualizadas como la construcción de una ciudad lunar para fomentar la creatividad, la responsabilidad y el pensamiento crítico. (...)

Gracias a esta experiencia, el alumnado ha desarrollado competencias digitales de una manera creativa e innovadora, con la mirada puesta en un futuro en el que serán protagonistas activos de un mundo tecnológico.”

Judit Nogueras y Anna Gargallo

Texto completo



PRÁCTICAS. Alumnos de Idiomas, área Inglés, en sitios de la CDMX.

Como ya es tradición, nuestros estudiantes de 8º. semestre realizaron su esperado viaje de prácticas de interpretación e inglés turístico, y este año el destino fue la vibrante Ciudad de México.

Pusieron a prueba sus habilidades lingüísticas y de interpretación en escenarios emblemáticos como el Palacio Nacional, el Museo Interactivo de Economía, el Castillo de Chapultepec, el Museo Nacional de Antropología e Historia y el Museo Soumaya. Cada parada ofreció valiosas oportunidades para ampliar su vocabulario especializado, fortalecer su confianza y enriquecer su visión del mundo.

[Leer más](#)



VIAJE ACADÉMICO. Historia y Filosofía de la Medicina.

Nuestros estudiantes de 6º. semestre de la licenciatura en Médico Cirujano realizaron un enriquecedor viaje académico a la Ciudad de México, como parte de las actividades de la asignatura “Historia y Filosofía de la Medicina”.

Durante la jornada, visitaron el Palacio de la Escuela de Medicina y el Museo Nacional de Antropología, espacios fundamentales para



CONCURSO. XII Certamen Interestatal de Oratoria.

Se llevó a cabo el certamen Interestatal de Oratoria eliminatoria interna, contando con una nutrida participación de alumnos de los diferentes semestres del área de Ingeniería.

Fue un debate de ideas, donde los alumnos expusieron sus puntos de vista y hablaron sobre: ¿Qué contribución puedes hacer para que cuidemos las cuencas y manantiales para asegurar el abasto del vital líquido?, ¿qué se

comprender la evolución del conocimiento médico y el papel de la medicina en distintas culturas a lo largo del tiempo Un recorrido que fortaleció el aprendizaje desde una perspectiva histórica, filosófica y cultural.

[Ver fotos](#)



puede hacer para que ríos, mares y océanos no se conviertan en depósitos de basura? Y en materia de equidad de género ¿Por qué los porcentajes de mujeres ingenieras son aún muy bajos?

[Leer más](#)

PUBLICACIÓN. Presentación de la revista “Crescere” en la Feria de la Lectura “Libros Libres”

Fueron celebrados los dos años de la revista sobre infancia y juventud, *Crescere*. Un espacio donde la investigación y el pensamiento se unen para crear un impacto en el campo de la educación y el bienestar infantil y juvenil.

En este evento, la presentación estuvo a cargo de la Dra. Isabel Ortega Ridaura, coordinadora de Investigación de la UCC y editora de la revista; el Mtro. Alfonso Ortiz Quezada, director general académico; y el Mtro. Jesús Alfonso Gallardo Vega, diseñador.

[Ver fotos](#)



INVESTIGACIÓN. Coloquio de la División de Humanidades 2025.

En esta jornada académica fue celebrada la importancia del diálogo, la investigación y la divulgación científica en nuestra comunidad universitaria.

Durante el evento, los alumnos de 4.^º semestre de Comunicación y Entornos Digitales expusieron sobre los temas trabajados en clase. Por su parte, los de 8.^º formaron parte de las mesas de diálogo, donde comentaron los avances de sus proyectos de investigación, desarrollados desde el semestre anterior.



EDUCACIÓN AMBIENTAL. Recorrido por los manglares de Mandinga.

Alumnos integrantes de la materia “Sustentabilidad”, pertenecientes a UCC Business School realizaron un recorrido por este sitio.

Mediante lanchas y *kayak* se realizó la travesía de más de 4 km. La experiencia vivida fue muy enriquecedora, ya que pudieron medir la fuerza del agua, conocer el ecosistema muy de cerca y escuchar las experiencias de la población de pescadores.

Un espacio donde el conocimiento, la reflexión y
la pasión por la investigación fueron los
protagonistas.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!